



5月号

令和7年5月2日 発行

# 四中だより

朝霞市立朝霞第四中学校  
埼玉県朝霞市栄町 5-1-60  
TEL(048)466-4711  
Fax(048)467-4744

目指す学校像

生き生きと学び、夢と希望を胸に、感動を実感できる学校

「一生懸命は美しい」～体育祭に寄せて～

校長 おおた さだはる 太田 禎治

早いもので始業式・入学式から1ヶ月近くがたちました。登校時に正門前であいさつをしていると、朝から元気一杯あいさつを返してくれる生徒がほとんどで、生き生きと学校生活を送っている様子がみられて、大変嬉しく感じています。

さて、本年は5月17日（土）に体育祭が行われます。今週から本格的に体育祭への取組がはじまりました。先日、昼休みの大縄跳びの全校練習を校庭で見学しましたが、はじ



まったばかりということもあり四苦八苦するクラスが多かったです。特に1年生には難しい様子でした。逆に3年生は「さすが3年生!」と言いたくなる場面もありました。（写真は3年生男子の練習の様子）体育祭当日、各クラスがどこまで完成度を上げてくるか今から楽しみにしています。

昨年の体育祭では、生徒たちの「一生懸命」な姿をたくさん見る事ができました。特に思い出すのが、最後の競技だった「3年生の全員リレー」。アンカーにバトンが渡るころには、先頭のクラスと最下位のクラスはかなりの開きがあり、結果はほぼ見えていました。それでも最後のアンカーの選手は一際手を抜かず、与えられたアンカーという役割をしっかりと果たすべく全力疾走。本当に「カッコよかった!」です。私がもし、彼の父親だとしたら、たとえ勝負に負けてしまったとしても、物事に一生懸命に取り組むような子に育ててくれたことを自慢に思うし、その姿に涙を流してしまうかもしれません。

3年生にとっては、中学校最後の体育祭。みなさんが何に一生懸命になるかは様々ですが、是非とも家族や友人、私たち教員に一生懸命の美しい姿、カッコいい姿を見せて欲しいと思います。